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先日の参観日には、多くの保護者の皆様に来校いただき、ありがとうございました。 

授業参観では、新しい学年がスタートして張り切っている子どもたちの姿を見てもらえ

たことと思います。学年学級懇談へも多数ご参加いただき、ありがとうございました。 

また、今年度もコロナ禍の中、オンラインでの PTA総会を実施いたしました。役員の

皆様方には、準備も含めてスムーズな運営をしていただきました。 

学校の教育方針も新たに作成した遷喬小グランドデザインをもとに共有できたことをう

れしく思います。不参加だった方も、遷喬小ホームページ新着情報に「遷喬小グランドデザイ

ン」を掲載していますので、ぜひご覧下さい。 

今年度も一人一人を大切にすることの基盤を忘れず、「聴き合う」「表現し合う」という高い

目標に向かって、よりよい学びをめざして取り組んでいきます。 

 

現時点で 102件の参観日アンケートの回答をいただきました。大変ありがとうござい

ます。今年度から紙による感想カードを廃止しているためでしょうか、例年より 50件ほ

ど回答数が少ないようです。保護者の皆様の声をできるだけお聞きしたいので、今後とも

アンケート回答にご協力ください。 

「聴き合う」  「よく聴いていた：７２．８％」「だいたい聴いていた：２７．２％」 

「表現し合う」 「よくできていた：６３．９％」「だいたいできていた：２９．１％」 

 「あまりできていなかった：７．０％」 

 

さまざまな感想、ご意見ありがとうございました。抜粋して紹介いたします。 

 

・小学校に入学して初めての参観日で親はドキドキしてみていました。先生の話を聞いて活動をした

り、手を挙げて発表していたりできていたので安心しました。 

・１年生の時より緊張している様子でしたが、子供達みんな先生の話やお友達が発表しているのをよく

聴いていました。お友達の発表の後大きな拍手をしているところや、２年生になって難しくなった勉



強も堂々と発表する姿に感心しました。 

・先生の楽しい授業のおかげで、どの子も積極的に参加し手をあげていたと思います！スモールステッ

プで、式の立て方がよくわかったと言っていました。 

・はりきっている姿が見られました。困っている時や、集中が切れそうな度に先生が回ってみてくださ

り、最後まで頑張れていて有り難く思いました。 

・昨年よりさらに落ち着いて授業を受けていたと思います。もう少し、挙手をする子がふえるといいな

ぁと感じました。 

・４年生になりまだ間もないですが、１学年上がった自覚が雰囲気に表れているように感じました。 

それぞれタブレットで調べている様子を見て、家で調べている風景が思い出され、「ネットを使って

調べる」ことが、自分の生活に落とし込めているなぁと感じました。 

・どの子もすごく真剣に授業に参加していて感心しました。 内容がどんどん難しくなっていくので、

先生の話、友達の発表もしっかり聞けていてよく頑張っているなと思いました。 

・６年生になりまだ間もないですが、やる気いっぱいの皆をみて、エネルギーを感じました。 

・クラス全体がとても落ち着いて授業を受けていたと感じました。全員が発表をすることに意欲を持っ

て手を挙げていたように思います。それも、先生が子ども達の意欲を上手に引き出して下さっている

様子が伝わってきました。 

・学級懇談で、先生が「相手の話を聞くことは、相手を大切にしていることになる」「発表はできなく

ても、文章で書けば表現できていると評価したい」「無理強いせず、できそうと思える雰囲気を作り

たい」とおっしゃってくださって、親としても、とても安心しました。 

・総会で、いじめ件数の増加について「認知件数が増加しているが、いじめを認知することは大切なこ

と」という増加の理由を説明してくださって、とてもよかったと思いました。 認知件数の増加は、

先生方が子どもたちをよく見てくださっているからだと思います。 

・帰りの整列の際、親への説明がなかったので、親も子供達もごちゃごちゃしていた。入学式の日も帰

り際が説明不足で親達がどうしたらいいんだろ？となっている人が多くみられた。もう少し次の段取

りなど説明があるほうが助かります。 

 →ご意見ありがとうございます。保護者の方にも伝わるようにお知らせしたいと思います。 

 

旧役員の皆様には、昨年度１年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

新役員の皆様には、これから様々なＰＴＡ活動でご活躍頂けることを期待しております。

学校と家庭とがしっかりと手をつなぎ合いながら、子どもたちが輝くために、大人が輝ける

PTAにしていけたらと思います。 

ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 
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